
 Interrogazione n. 1062
presentata in data 7 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“INPS situazione sede provinciale e agenzie - servizi alla cittadinanza”
a risposta orale urgente

Premesso:
che a seguito della direttiva nazionale emanata a cavallo tra fine 2010 e inizio 2011 dove

si diceva che le direzioni provinciali dovevano essere accorpate con le direzioni regionali;
che a seguito dell’accorpamento dell’Inpdap nell’Inps, i locali della Direzione regionale

non sono più soggetti al pagamento di affitto;
Considerato che nel piano di razionalizzazione delle sedi Inps oltre alla sede provinciale

sono destinate a scomparire anche altre agenzie periferiche;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere quali
iniziative intende attuare per far si che un servizio così importante per la cittadinanza venga
garantito capillarmente.


